

# 『ふくしまフェスタ in ららぽーと横浜』 に参加しました！！

相双農林事務所では広く相双地方の6次化商品のPRを行い、地域産業6次化の取組や商品の認知度を高めるため、「そうそう・6次化産品フェア」の開催や各団体の開催するイベントに参加しています。

この度は、令和元年8月31日（土）、9月1日（金）に、神奈川県横浜市で開催された「ふくしまフェスタ in ららぽーと横浜」に参加し、広野町の新妻有機農園の商品のPRを行いました。

フェスタには、新妻有機農園が出展し、お米の試食と日本酒の試飲提供をしながら、田んぼでの作業の様子の動画を使って、お客様と直接コミュニケーションをとり、販売へとつなげていました。

田んぼにあひるを放ち無農薬で育てたコシヒカリ「あひる米」や原料米が「あひる米」100%の日本酒「初代 鶯（あひる）」を試食・試飲として提供し、お米を試食したお客様からは「甘みがあっておいしい」、「冷めていてもおいしい」等の好評をいただき、用意した「あひる米」は初日でほとんど売れてしまう人気ぶりでした。日本酒を試飲したお客様からは「すっきりとしていて飲みやすい」、「辛口でおいしい」等の好評もいただきました。

商品は2日間のイベントで完売し、イベントは大盛況のうちに終わりました。

